



PROCÈS-VERBAL

OTTAWA, le mardi 29 novembre 2022

(18)

[*Français*]

Le Comité sénatorial permanent des pêches et des océans se réunit aujourd’hui, à 18 h 43, dans la pièce C128 de l’édifice du Sénat du Canada sous la présidence de l’honorable Fabian Manning (président).

Membres du comité présents : Les honorables sénateurs Busson, Cordy, Manning, McPhedran et Ravalia (5).

Participant à la réunion : Daniele Lafrance, analyste, Bibliothèque du Parlement.

Conformément à l’ordre de renvoi adopté par le Sénat le mardi 4 octobre 2022, le comité poursuit son étude sur les populations de phoques et la chasse au phoque au Canada.

TÉMOINS :

Pêches et Océans Canada :

Todd Williams, directeur général par intérim, Gestion des pêches et des ressources, Secteur de la gestion des pêches et des ports;

Ken Smedbol, directeur principal intérimaire, Sciences, Région des Maritimes;

Nell (Cornelia) den Heyer, chercheur scientifique, Division de l’écologie des populations, Région des Maritimes (*par vidéoconférence*).

Todd Williams fait une déclaration puis, avec Ken Smedbol et Nell (Cornelia) den Heyer, répond aux questions.

À 20 h 2, la séance est levée jusqu’à nouvelle convocation de la présidence.

ATTESTÉ :

La greffière du comité,

Sara Gajic